

EN IMAGES Yzeron :

La traditionnelle fête à la grenouille a attiré la grande foule

Le Progrès - Aujourd'hui à 08:42 | mis à jour aujourd'hui à 11:33 - Temps de lecture : 1 min

|



•

01 / 30

Une belle journée en famille pour profiter des bienfaits de l'air vivifiant du site du plan d'eau Ronzey lové dans son écrin verdoyant à plus de 800 mètres d'altitude.
Photo Thierry Huot

• :



02 / 30

Les cuivres de la batterie fanfare l'Hirondelle d'Yzeron ont fait parler d'eux. Photo Thierry Huot



03 / 30

Pendant ce temps, les grenouilles étaient mitonnées aux petits soins par les chefs locaux. Photo Thierry Huot



04 / 30

Imperceptiblement, la file s'est allongée pour les grenouilles. « L'an prochain nous prévoyons une prévente des grenouilles en ligne, expliquent les organisateurs de la fête, nous allons essayer de nous moderniser et de répondre à la demande qui sera d'autant plus importante que nous fêterons les 50 ans du vide-grenier. ». Photo Thierry Huot



05 / 30

Au total, ce sont près de cent kilos de grenouilles qui ont été vendues et près de 200 kilos de frites, ce qui laisse présager des recettes substantielles pour les activités des enfants de la commune, et de ses deux écoles. « Tous les bénéfices iront aux enfants d'Yzeron pour le financement des classes découvertes, du périscolaire, mais aussi pour financer les interventions en classes de musique ou d'anglais », a souligné Andréa Lhopital, présidente de l'association des parents d'élèves du public. Photo Thierry Huot



06 / 30

Soutenue par la mairie, et organisée comme chaque année par l'association des familles et les parents d'élèves de l'école publique et privée, la fête de la Grenouille a attiré, cette fois encore, une foule considérable de familles et chineurs de toute la région. Photo Thierry Huot



07 / 30

Comme tous les ans, le vide-greniers de la grenouille a eu lieu le 1er mai. Photo
Thierry Huot



08 / 30

Andréa Lhopital, présidente de l'Association des parents d'élèves de l'école publique (Apeec), Julie Kauffmann, trésorière de l'association des familles (Fady), et Séverine Bailly, présidente de Fady, et trésorière de l'association de parents d'élèves de l'école privée (Apel). Photo Thierry Huot



-

09 / 30

Au complet, la batterie fanfare l'Hirondelle d'Yzeron. Photo Thierry Huot

- :



10 / 30

Terre de Soif est une brasserie paysanne installée à Yzeron depuis un an : « Nous cultivons notre orge à Saint-Laurent-d'Agny, que nous transformons à Yzeron, explique Frédéric Royer, du Gaec Le Grain de Sab, nous sommes des paysans brasseurs avec une double activité en agriculture biologique, nous faisons à la fois du maraîchage et de la culture d'orge. ». Photo Thierry Huot



11 / 30

« L'exploitation est à Pollionnay, et nous habitons à Yzeron », explique Olivier Cœur et Julie, producteurs de noisettes. Nous vendons une partie de nos noisettes entières, en coque ou décortiquées, l'autre partie est transformée en biscuits ou Noisetine. La purée de noisettes est, par exemple, très appréciée des sportifs. » Ses produits sont en boutique à Thurins, Un dimanche à la campagne, à Craponne, La ferme lyonnaise, ainsi qu'à Gleizé, La ferme d'Épinay, et Sainte-Foy-les-Lyon, Au Garde Manger.
Photo Thierry Huot



12 / 30

La batterie fanfare l'Hirondelle d'Yzeron a été à la baguette toute la matinée afin d'assurer le spectacle. Photo Thierry Huot



-

13 / 30

Sans attendre, les tables de pique-nique du complexe associatif ont été prises d'assaut.
Photo Thierry Huot

- :



14 / 30

Céline Bouard, de Pollionnay, a créé il y a deux ans “Les infusions de Druidéline”.
« Je fais uniquement de la vente d’infusions aromatiques et médicinales sur les marchés et les foires, explique-t-elle. Je me balade beaucoup en Auvergne pour la reine des prés, l’aspérule, et à Pollionnay pour le romarin, le sureau, l’aubépine, le frêne, l’ortie, etc. » www.druideline.com. Photo Thierry Huot



15 / 30

Une organisation bien l ch e, jusqu'aux d tails. Tables de pique-nique, mange-debout, signal tique, disponibilit  des b n voles. Rien n'a  t  laiss  au hasard. Photo Thierry Huot



16 / 30

Sylvie Vincendon est installée à Thurins depuis plus de vingt ans. « J'ai créé mon cabinet de thérapeute naturaliste, et soin bien-être à Thurins, il y a 6 ans, explique-t-elle. J'organise une journée portes ouvertes le vendredi 23 mai 2025, de 14 à 20 heures, pour une découverte de mon espace. Cela peut donner des idées de bons cadeaux à offrir à la fête des mères : massage californien aux huiles essentielles, drainage lymphatique manuel, etc. » Tél. : 06.62.30.73.47. Photo Thierry Huot



-

17 / 30

Chez Milu pomme, tout est fait maison, à Yzeron. « Notre atelier est à deux minutes », expliquent les deux gérants. Photo Thierry Huot

- :



•

18 / 30

D'aucuns se sont essayé à la pêche à la ligne... Photo Thierry Huot



•

19 / 30

... d'autres à une séance bronzage. Photo Thierry Huot



•

20 / 30

En cette saison, les pourtours du lac sont particulièrement accueillants. Photo Thierry Huot



21 / 30

Benoît Chazelle est associé à Édouard Guyot au sein de la structure “Les Alpines du Lac”, à deux pas du plan d’eau du Ronzey, sur la commune de Montromant. « Nous faisons du chèvre classique, du frais au sec en passant par la faisselle, et des blanquettes et terrines. Les chevreaux sont élevés sous les mères », expliquent-ils.
Photo Thierry Huot



22 / 30

Les petits ont eu droit à un tour de manège “Le lutin”, venu de Grézieu-la-Varenne.
Photo Thierry Huot



23 / 30

Inès et Jason Marnat sont forains à Grézieu-la-Varenne “Le lutin”. « Nous rayonnons sur toute la région Auvergne-Rhône-Alpes. Chez nous, c’est une histoire familiale, et nous avons créé l’entreprise il y a 5 ans. ». Photo Thierry Huot



•

Halte musicale sous l'ombrage bienfaisant des tilleuls. Photo Thierry Huot



25 / 30

Le club “Rugby des Monts” a donné des cours d’initiation de rugby. « Nous avons un stade à Coise et un à Duerne, explique Alexandre Adoux, à droite sur la photo. Nous rayonnons sur une trentaine de communes dans les monts du lyonnais, de Saint-Laurent-de-Chamousset à Sainte-Catherine, en passant par Saint-Symphorien sur Coise. Nous venons de passer la barre de 200 salariés pour 8 équipes, notre club est jeune, il a 7 ans, nous avons été vice-champion de ligue moins de 16 ans, en 2023-2024. ». Photo Thierry Huot



26 / 30

En guise d'animation musicale, la batterie fanfare l'Hirondelle d'Yzeron a animé les allées. Photo Thierry Huot



27 / 30

Sur le terrain de foot, des activités bulles géantes ont été proposées par la société Bullevents. www.bullevents.fr. Photo Thierry Huot



28 / 30

« Depuis 3 ans, nous sommes fidèles à la Grenouille, expliquent Françoise et François Hauger, à la tête de Bullevents, c'est très convivial, nous pouvons aussi mettre les bulles géantes sur l'eau, mais ce serait trop dangereux sur le plan d'eau du Ronzey en raison des pieux sur berges. ». Photo Thierry Huot



29 / 30

« C'est notre première venue à Yzeron, explique Jérôme Cointrel, de "Lugdurus, Les arrangés des gones", nous existons depuis 4 ans à Villeurbanne, avec mon associé Anthony Bourbon, nous fabriquons des rhums arrangés avec des ingrédients de la Métropole, de la Corse, et de l'île de la Réunion. ». Photo Thierry Huot



•

30 / 30

Le vendredi 1er mai 2026, le vide-greniers d'Yzeron fêtera ses 50 ans. Photo Thierry Huot

Soutenue par la mairie et organisée comme chaque année par l'association des familles et les parents d'élèves des écoles publique et privée, le vide-greniers de la Grenouille a attiré, ce jeudi 1er mai, une foule considérable de familles et chineurs de toute la région. Les animations ont fait le plein, les tables de pique-nique situées en face du complexe associatif ont été prises d'assaut.